



22.09.2022 - 09:46 Uhr

Junge Powerfrauen lancieren in Zürich weltweit ersten Trüffelchampagner



Trüffel-Pasta und Trüffel-Chips waren gestern – zum ersten Mal wird die Delikatesse mit einem Getränk kombiniert. Ab sofort gibt es in der Schweiz den weltweit ersten Trüffel Schaumwein und das passend zum Start der Trüffelsaison.

Die Idee des Luxus Schaumweins entstand durch einen Witz bei einem Nachtessen. Dahinter stecken zwei junge Wahl-Zürcherinnen.

Wenn Sie mehr über die Entstehungsgeschichte und die Weltneuheit erfahren möchten, dann lesen Sie die Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial steht Ihnen [hier](#) zum Download zur Verfügung.

Für Fragen oder Interviewwünsche vermitteln wir Sie gerne mit den beiden Gründerinnen. Sie wollen in den Genuss des Tartufo Bianco Spumante kommen und selbst probieren? Gerne organisieren wir für Sie eine Degustation.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Anina Meier

i.A. Zunani

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 63 85
anina@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100895354> abgerufen werden.